



Spendenfahrzeug für das St. Jakobus Hospiz

SAARBRÜCKEN Anlässlich „50 Jahre Rotary Club Saarbrücken St. Johann“ haben sich die Rotarier entschlossen, ein Spendenfahrzeug dem St. Jakobus Hospiz, dem ambulanten Hospiz- und Palliativzentrum Saarbrücken, zur Verfügung zu stellen. Über die persönliche Betroffenheit eines Clubmitglieds im familiären Umfeld unter anderem seien die Rotarier zur Überzeugung gelangt, dass die wertvolle Hospizarbeit durch das St. Jakobus Hospiz unbedingt zu unterstützen ist, begründete Martin Schlechter, Präsident des Rotary Clubs Saarbrücken St. Johann, diese Spende bei der Übergabe eines Hyun-

day i10. Geschäftsführer Paul Herrlein informierte in diesem Rahmen über das Leistungsspektrum des St. Jakobus Hospizes. Dieses umfasst Ambulante Hospiz- und Palliativdienste, die Spezialisierte Ambulante Palliativversor-

— ANZEIGE —

Fliesenlegermeister
Karsten Kremer
☎: 06 81 / 75 40 280



gung (SAPV) sowie die Trauerbegleitung, -beratung und -betreuung im persönlichen Umfeld der Verstorbenen.

90 angestellte Mitarbeiter und 180 Ehrenamtliche sorgen dafür, dass schwerstkran-

ke Menschen in ihrer gewohnten Umgebung möglichst schmerz- und beschwerdefrei und im vertrauten Kreis von Angehörigen und Freunden bis zuletzt leben können.

Unser Foto zeigt (v. l.) Heike Kaden (Teamleitung SAPV-Team Saarbrücken), Silvia Schmidt (Ambulanter Hospizdienst Saarbrücken), Volker Knist, Dr. Hans-Otto Vogtsberger, Martin Schlechter (alle Rotary Club Saarbrücken St. Johann) sowie Paul Herrlein bei der Fahrzeugübergabe im Innenhof des St. Jakobus Hospizes in der Eisenbahnstraße 18.

sb/Foto: Brettar